
智行理财网
银行业协会的巅峰：区块链影响和颠覆传统银行的时代已经到来。

11月8日在中国信通院主办的2019可信区块链峰会上，中国银行业协会首席信息官
高峰表示，区块链影响和颠覆传统银行的时代已经到来，但仍处于发展的第一阶段
，在安全、标准、监管等方面需要进一步完善。

高峰表示，从短期来看，区块链对于金融业的经营和收入是一把双刃剑。"有人说区
块链做多了，银行中间业务收入可能没了；未来区块链更加发达，首当其冲的就是
支付；还有人说会计师事务所以后可能不存在了。因为上市公司相关项目清盘后不
需要事务所进行审计和公证。因此，区块链是一把双刃剑。从长远来看，商业银行
仍然需要发展区块链，这不仅提高了效率，也创造了一种可能性。
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